

令和6年度 国際交流「韓国訪問」事業について

1 目的

- (1) 韓国の高校生との交流を通して、日韓両国の文化について相互理解を深め、友好親善を図る。
- (2) 「韓国の文化と農業教育の理解」をテーマとし、研究発表や情報交換を行い、今後の交流に役立てる。

2 訪問先

- (1) 学校名 大韓民国 水原（スウォン）農生命科学高等学校（姉妹校）
- (2) 住所 大韓民国 京畿道水原市長安区迎華洞45

3 訪問期間 令和6年10月30日（月）～11月2日（土）3泊4日

4 訪問生徒 7名（男子3名 女子4名）

5 引率教員 3名

6 日程

事前指導

- 10月 7日（月）韓国語講座
10月11日（金）保護者説明会

1日目：10月30日（水）

10:30	仙台空港集合	
10:40	出発式（仙台空港ロビー） 搭乗手続き	
12:40	仙台空港出発	
15:25	仁川国際空港到着 入国手続き	
17:00	夕食（カルビタン、チヂミ）	韓国側参加者 教員2名 ボランティア生徒3名
20:00	水原市到着 ホテルチェックイン	

2日目：10月31日（木）

8:30	ホテル出発	
9:00	歓迎セレモニー	水原農生命科学高等学校校長挨拶
9:20～ 10:00	授業参観① 生物資源科学科 バイオテクノロジーコース	

10:10～ 11:00	授業参観② 生物資源科学科 花き装飾基礎コース	
11:10～ 12:00	加美農の学校紹介発表 学生交流会	
12:10～ 13:00	授業参観③(2つのうち1つ選択) ペット科または 食品生命科学科バリスタコース	
13:00～ 14:00	昼食 (豚肉の甘辛炒め定食)	
14:10～ 14:40	授業参観④ バイオシステム科 農業機械操作/作業コース	
15:00～ 17:30	水原市内散策	水原華城周辺の散策 記念撮影
17:30～ 18:30	夕食 (チキン料理)	
19:00	管楽器部定期演奏会観覧	水原青少年文化センター
21:00	ホテル到着	

3日目：11月1日（金）

8:00	ホテル出発	
9:00～ 12:00	ソウルに移動 景福宮観覧 (韓服体験)	韓国側参加者 教員2名 ボランティア生徒4名
12:00～ 13:00	昼食 (石焼きビビンパ、チヂミ)	
13:00～ 17:00	広蔵市場 明洞ツアー	
17:00～ 19:30	仁川に移動 夕食 (サムギョブサル)	
20:00	ホテル到着	

3日目：11月1日（金）

7:00	ホテル出発	
7:30	仁川国際空港到着 出国手続き	
9:30	仁川国際空港出発	
11:40	仙台空港到着 入国手続き	
12:30	解団式 (仙台空港ロビー)	
12:40	仙台空港解散	

1日目

【仙台空港での出発式】



保護者の方々に見送られて出発しました。

【夕食（カルビタン、チヂミ）】



おいしい料理を食べながら交流を深めました。

【仁川国際空港到着】



水原農生命科学高校のみなさんが、歓迎ボードを持って出迎えてくださいました。

잘 먹겠습니다~!!

チャルモッケッスムニダ (いただきます)

2日目

【水原農生命科学高等学校校訪問】



高校の玄関に、歓迎の横断幕が飾られていました。校舎の中に入ると、先生方や生徒のみなさんが盛大な拍手で迎えてくださり、ひとりひとりにきれいな花束をいただきました。



【歓迎セレモニー】



学校に記念品（鳴子こけし）を贈呈しました。



生徒たちにおみやげ（手ぬぐい）を贈呈しました。

【授業参観① 生物資源科学科 バイオテクノロジーコース】



バナナやムクゲなど様々な植物を培養していました。



サツマイモの生長点培養に挑戦しました。

【授業参観② 生物資源科学科 花き装飾基礎コース】



ドライフラワーやパンコールなどにレジンを流し込み、オリジナルのアクセサリーをつくりました。



【訪問団紹介・加美農の学校紹介】



水原農生命科学高校の紹介動画を見た後に、訪問団の自己紹介と加美農の学校紹介をしました。パワーポイントを使い、日本語で発表した内容を、韓国人の先生が韓国語に通訳し、生徒のみなさんに伝えてくださいました。

【学生交流会】



韓国語、日本語、英語、スマートフォンのアプリなどを使いながらコミュニケーションをとりました。

【授業参観③ ペット科】



しつけや散歩、トリミングの体験をしました。



トリミング全国大会で優勝した生徒に教わりました。

【授業参観③ 食品生命科学科 バリスタコース】



バリスタの先生がつくったドリンクを試飲しました。



エスプレッソを使ってドリンクをつくりました。

【昼食（豚肉の甘辛炒め定食）】



昼食後、水原の校名が入ったタンブラーや、伝統的なデザインのパーチなどをおみやげにいただきました。



【授業参観④ バイオシステム科 農業機械操作/作業コース】



少し緊張しながらも、ショベルカーやフォークリフトの運転に挑戦しました。

【水原華城周辺の散策】



世界遺産の城壁が散策コースになっていました。

【夕食（チキン料理）】



水原の先生方や生徒たちと一緒に食べました。
終始和気あいあいとした雰囲気でした。

【管楽部定期演奏会観覧】



演奏会が始まると、訪問を歓迎するメッセージが映し出されました。その後、サプライズとして加美農の校歌を演奏していただきました。管楽部のみなさんの素晴らしい演奏で校歌を聞くことができ、とても感動しました。

3日目

【韓服体験・景福宮見学】



韓服の色やデザインは自分たちで選びました。

【昼食（石焼きビビンパ・チヂミ）】



水原の生徒たちと食べる最後の食事でした。

【広蔵市場散策】



韓国グルメがそろい、活気にあふれていました。

【夕食 (サムギョプサル)】



韓国人のパワーの源は豚肉だそうです。

4 日 目

【仁川国際空港出発】



アジアナ航空の機内食は辛めの味付けでした。

【仙台空港での解団式】



韓国で過ごした4日間。異なる文化に接し、貴重な経験をすることができました。

韓国交流を終えて

韓国の文化や食べものなど、たくさんの方に触れることができました。韓国の生徒さんたちとも仲良くなれ、先生方も多く話すことができ、とても充実した時間でした。韓国の食事は量が多くて、日本人特有のもったいない精神で食べてしまい、おなかがいっぱいになりました。この交流に参加して、本当に良かったと思います。(3年男子)

私にとって初めての海外でした。今まで学んできた韓国語を上手く活かせるか不安でしたが、ハングルは勉強して理解できていましたし、韓国人も日本語が上手な人が多かったので、コミュニケーションに関しては、特に問題はありませんでした。将来は海外の人と関わる職業に就きたいと考えています。大学で短期留学も考えているので、とても良い経験になりました。(2年女子)

最初はコミュニケーション面に不安がありましたが、1日目の夕食のときに水原高校の生徒とコミュニケーションをとることができて、2日目以降は自分からコミュニケーションをとることができ、充実した4日間を過ごすことができました！（2年男子）

はじめての海外で、韓国語も少ししか分からない状況でしたが、心でつながることができてとても幸せな時間でした。友だちになったジョンウオンちゃんありがとう！！（2年女子）

韓国の生徒たちとたくさん話すことができ、とてもいい思い出ができました。今後外国に行く機会はありませんと思うので、本当に心に残る思い出となりました。（2年女子）

初めはコミュニケーションが取れるか心配でしたが、水原高校の生徒さんが日本語で少し話してくれたので、コミュニケーションが取れて楽しかったです。（2年女子）

初めての海外でした。韓国にはどんな文化があるのか、どんな人がいるのかなど、様々な不安や期待がありました。でも、実際に韓国に行ってみると、日本と違って食事を最後まで食べきらなくてもいいなどのマナーや興味深い文化があり、行く前に感じていた不安はなくなりました。韓国の学校では、いろいろな授業を体験させてもらい、とても良い経験になりました。韓国交流に参加していなかったら、このような貴重な体験はできなかったと思います。これからもいろいろなことに挑戦していきたいです！（1年男子）

韓国交流では、水原農生命科学高校の校長先生とこれからのことも話すことができました。そして、おいしい食事本当にたくさんいただきました。水原農生命科学高等学校の訪問団の生徒が本校にいらっしゃるときは、しっかりおもてなししましょう！（教員）